湯門真市や生駒市などザイトクへの厳正対処行政の拡大気運に焦る在特会らの悪あがき

在特会会長桜井による戸田と生駒市長・市民への 1/23 荒唐無稽な告訴告発(奈良地検へ)を糾弾する。1/30に西村斉 (朝鮮学校や徳島教組への襲撃犯) が他人投稿を戸田投稿とデッチ上げて戸田を 「名誉毀損罪」で告訴して刑事弾圧を狙う暴挙に! (この件、詳しくはウラ面にて)

◆1/23 に在特会会長の桜井が奈良地検に対して「地方公務員法違反」で戸田を告発した!

同時に、生駒市長についても「地方公務員法違反」で告発した。

さらに、生駒市長と(在特会らが自宅襲撃街宣をかけた)韓国籍女性市民について、「強要未遂罪」で刑事告訴した!

◆1/24 に在特会奈良支部で桜井らが記者会見して、1/23 告訴告発を発表した。

記者会見には奈良支部長の中野や朝鮮学校襲撃・徳島教組襲撃で有罪執行猶予中の荒巻や西村斉も同席。

※奈良地検は告訴状・告発状を受け取ったが、それが「正式受理」かどうかは不明。

■ これは「在特会の市民脅迫行為に謝罪を厳しく求めた 10/19 市長文書」を出された在特会・桜井らが、自分たちの 悪質行為を棚に上げて、「生駒市長に不当な謝罪を強要された!」とトンデモない「被害者ぶ」っ子」をし、その 10/19 文書を戸田が聞き取りHP公表した事を「公務員の守秘義務違反だ!」と馬鹿げたイチャモン付けしたものだ。

今、ザイトクのイチャモン攻勢された行政でようやく厳正対処の気運が生まれつつある。神戸市では議員の間に「ザイトクに厳しく対処せよ」という声が出てきたようだ。昨秋以降「門真市モデル」に手出しできず、会長自ら乗り込んだ生駒市でも抵抗が始まった事でメンツ潰れに焦った桜井・在特会は、荒唐無稽な告訴告発で自己正当化を図った。

ザイトクの荒唐無稽な告訴を使った公安弾圧を許すな!

しかし、いくら荒唐無稽な告訴告発であっても、それを利用して弾圧をかけるのが公安警察の常である。

反ザイトクで発言行動し、昨年からは「関電包囲座」」込み運動」を提唱領導してきた韓キデ(韓基大)君という青年について、昨年 9/24 住道での君が代強制反対全国集会の折りに、警察隊の目の前でザイトクの囲まれ小突かれ、唾をかけられ、カバンを落とされ、差別怒号を浴びせられる等の暴行被害を受けたにも拘わらず、何と在特会側が「韓キデに暴行を受けた」と荒唐無稽の虚偽の告訴を行ない、その「告訴者氏名不詳」の告訴によって四条畷署に執拗に「事情聴取呼び出し」をかけられる、という弾圧攻撃を受けている。

戸田はザイトク女ニ中曽千鶴子からの「名誉毀損罪」告訴(戸田掲示板で中曽の川西市議選出馬を批判した事が名誉毀損だと!)によって市議当選直後の昨年5/31に兵庫県警公安からガサ入れされて膨大な個人交流データを押収された。

門真市に「三行半」回答で撥ねつけられて手が出せなくなってしまった在特会の実状

=門真市の 12/7 回答文=

在日特権を許さない市民の会・副会長

川東大了 様 (※実際の開示文書では氏名墨塗り)

(もう)通の宛名:山城之國企画 西村斉 様)(※同じく氏名は墨塗り) 門 真 市

要望書について(回答)

平成 23 年 11 月 18 (25) 日付けで要望のあった件については、下記のとおりです。 記

23年9月議会における答弁内容については、いかなる団体であれ、人種、民族、門地など人が生まれながらにして持ち、自ら選択する余地のない点や国籍などの属性を捉まえての差別行為は、許されないものとの門真市の考え方を表明したものであります。

↑↑門真市はまさに「三行半」の 12/7 簡潔回答でバッサリと撥ねつけた! ザイトクは門真市に手出し出来ない状態になってしまった。アハハ。

反原発の経産省前テント運動 を告訴し、撤去を図る在特会! (詳しくはウラ面にて) 実は在特会ら(ザイトク)は、門真市が 9/27 市議会で見解表明してから 50 日も経ってからようやくオズオズと門真市や戸田にちょっかいを出してきた。

在特会副会長の川東大了や「チーム関西」の西村斉といった「執行猶予中犯罪者」が市役所訪問や質問状提出をし、ネットで「戸田自宅そば繰り返し街宣の予告」などをしたが、戸田と門真市の毅然たる姿勢に変わり無し!

門真市議会議員(無所属/鮮烈左翼) 戸田ひさよし 連帯ユニオン議員ネット代表など、

〒571-0048 大阪府門真市 新橋町 12-18 三松マンション 207 電話;06-6907-7727 FAX;06-6907-7730 HPは「戸田ひさよし」検索ですぐ。ザイトク特集など豊富 メール;toda-jimu1@hige-toda.com

京都朝鮮学校・徳島県教組襲撃の犯罪者(執行猶予中)の「チーム関西」の西村斉が1/30に戸田を「名誉毀損罪」で全くデタラメな告訴をして戸田への刑事弾圧を狙う!

京都在住のザイトク凶悪犯=西村斉(自分の父親と「マンションの共同経営者」という結構なご身分の男)が、自分のブログで 1/30 に「戸田を刑事告訴してやった」と自慢した。(告訴状の中味や郵送先は明らかにせず)

- 1:「ニコニコ動画」というサイトに戸田が「戸田の事務所に右翼が脅迫街宣!」というタイトルの動画を投稿した。
- 2: その動画には「西村斉が指示して右翼に街宣を行わせた」と戸田がコメントを書いていた。
- 3:しかし自分(西村)はそのような事をしていないので、戸田の行為は自分に対する「名誉毀損」に該当する。
- 4:その動画は戸田がすぐに削除したみたいだ。

というものだ。

- ◆しかしこの西村の主張は全くのウソと捏造である!
- 1:「戸田の事務所に右翼が脅迫街宣!」という動画は、2010年「4/7夜の大阪駅前でのザイトク集団の戸田襲撃」の 4日後の日曜4/11に街宣右翼が戸田事務所を襲撃街宣した様子の動画を当日に戸田HP内の「戸田のYUチューブ コーナー」にアップしたもの。(動画には何の説明も付けていない。「西村」の名前さえロクに知らなかった。)
- 2:戸田は「ニコニコ動画」への投稿を全くしていない! 投稿したのは「戸田さん」と自称したようで、戸田の「なりすまし」であることは一目瞭然のはず。 戸田は自分が作成した動画を無断で勝手にニコニコ動画に上げられた「動画窃盗の被害者」である!
- 3: 戸田がニコニコに動画投稿したとか、「西村が右翼を指示した」というコメントを戸田が付けたとか、その動画を戸田がすぐに削除した、という事も西村による全くのデマ宣伝であり、それこそ戸田への「名誉毀損」に他ならない!
- 4:「ニコニコ動画」に問題のコメント付き動画をアップしたのも、すぐに削除したのも、「証拠を消して戸田パソコン の側を強制捜査させる」ために、西村に意気投合しているヤツが仕組んだ可能性が濃厚と言えるだろう。
- ◆西村の行為こそ戸田への「名誉毀損」「虚偽告訴」「誣告罪」に該当する!

今やザイトク集団は、戸田に対して「コジツケ告訴」のレベルをも超えて「完全な捏造による告訴」まで図るようになった!こんな捏造告訴でガサ入れや逮捕がされるようなデタラメ絶対にあってはならないし許してはならない!

「国民の代表」 ヅラしてして反原発の経産省前テント撤去に動く在特会! それを後押しする経産省や公安警察のエゲツ無さを共に糾弾する!

経産省前テントをめぐり、新手の市民右翼在特会が蠢動を強めています。

テントを守るため、当面の間、可能な限りテントにお寄り頂きたく、よろしくお願いいたします。

9条改憲阻止の会連絡センター

<テント日誌 2/8(水)>なりふり構わず再稼働に向かう経産省

―― 経産省前テントひろば 151日目 ――テント日誌(2/8)をお送りします。

(前略)

午後2時前後テント前に丸の内署の警察官が数十名現れた。在特会がらみの情報によるらしい。公安が、「刺激しないように、テントの中に入っててくれ」と言いに来たという。なぜか在特会は以前来たときと違って、テントに向かって何もせず、経産省の方向に去ったらしい。

そうこうするうちに厚生企画室から連絡で、話し合いを求めて来たという。テントひろばの渕上代表と共に小生も陪席することとなった。経産省のロビーはやけにものものしかった。正体不明の男が 10 数名、中にテント前で見かける公安が 4~5 名混じっている。

話し合いの相手は在特会だった。

立会いの経産省厚生企画室の前川の前でいいところを見せようとしてか、最初から最後まで違法なテントを撤去しろの一点張りだ。どうやら経産省の露払いの役割を演じる気らしい。

頭の中で算盤をはじいているのが眼に見えるようだ。算盤ずくならやるべきことはやるという可能性が高い。

経産省も警察も在特会が国民代表との妄言を真に受けたわけでもあるまいが、話し合いの場(会議室)を提供し仲立ちした思惑も透けて見える。

右翼の特徴は国士を気取ることだ。新手の右翼在特会も例に漏れない。こうした動きはますます強まるだろう。彼らもまた原発ゼロの事態に強い危機感を持っているのだ。